Résumé du PFE : sous titre: Etude de l’activité antifongique de nanoparticules à base d’huile essentielle des feuilles de pistacia lentiscus

Résumé :
La première étape de ce travail est l’extraction de l’huile essentielle de Pistacialentiscus et la détermination de sa composition chimique par CG/SM. La deuxième étape est la nanoencapsulation de cette huile essentielle dans une membrane à base de chitosane et de gomme d’acacia, l’optimisation de cette formulation a été effectuée à l’aide des plans d’expériences et sa caractérisation a été effectué par granulométrie laser, zetaméterie et microscopie électronique, l’étude de stabilité physicochimique des systèmes mis au point a été réalisée à 40°C durant 20 jours. La dernière étape de ce travail était l’évaluation de l’activité antifongique de l’huile essentielle avant et après formulation, les résultats obtenus ont montré que cette activité augmente après formulation


Abstract:
The first step of this work is the extraction of the essential oil of Pistacialentiscus and the determination of its chemical composition by GC / MS. The second step is the nanoencapsulation of this essential oil in a chitosan-based membrane and gum acacia, optimization of this formulation was made using the experimental design and characterization was carried out by size laser zeta-meter and electron microscopy, the physicochemical stability study of the developed systems was carried out at 40 ° C for 20 days. The last step of this work was the evaluation of the antifungal activity of the essential oil before and after formulation, the results obtained showed the increases of this activity after formulation
